INTERNATIONAL

Accord de partenariat franco-japonais signé vendredi à Lyon

Une délégation de chefs d'entreprises japonaises accompagnée de l'ambassadeur du Japon en France, Yoichi Suzuki, a rencontré les acteurs économiques et universitaires de la Métropole ce vendredi à Lyon.

Vu 66 fois | Le 15/04/2016 à 18:18 | 💂 Réagir



■ / Photo Philippe Juste

A cette occasion, l'entreprise innovante Ctibiotech, implantée à Meyzieu, a signé un accord de partenariat avec Nikkol Group et Nikoderm Research en présence du diplomate et du président de la Métropole de Lyon, Gérard Collomb. CTIBiotech, jeune entreprise innovante spécialisée dans les biotechnologies fondée en 2008 prévoit grâce à cet accord de nouveaux emplois avec l'ouverture du bureau et du laboratoire collaboratif CTIBiotech / Nikoderm Research et doit permettre aux deux acteurs de se renforcer respectivement sur les marchés asiatiques et européens.

Gérard Collomb prévoit de son côté un déplacement au Japon dans le courant de l'automne. Une visite qui pourrait être suivie de celle du Premier ministre japonais à Lyon.



Tags de l'article

ECONOMIE ENTREPRISE LYON RHÔNE

DANS LA MÊME RUBRIQUE



LYON

Les salariés de Sanofi MSD manifestent « contre la suppression de 295 postes »

INTERNATIONAL

Le train entre Wuhan et Lyon devrait arriver jeudi à Vénissieux

AIN

400 millions d'euros accordés à 2 500 entreprises de l'Ain

TOUS LES ARTICLES (2)